



Roggendorf/Thenhoven (eb/mk) – Seit Juni hatte Bezirkschülerprinz Bastian Mundus (r.), Matrose des Marinezuges PT73, auf diese Tage gewartet. Dann hieß es: „Auf nach Salzkotten“, wo die Bundesjungschützertage des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften (BHDS) stattfanden. Für Mundus bedeutete der zweite Platz beim Diözesanjungschützertag in Hackenbroich die Qualifikation zum Bundesschülerprinzenschießen. Er konnte nicht ganz das Ergebnis vom Juni erreichen, als er 30 von 30 möglichen Ringen schoss. Am Ende war es mit 28 Ringen Platz 20. *Foto: privat*